



Musical-Uraufführung "Somnium" - Keplers Traumreise zum Mond

Chorverband Johannes Kepler e.V.

Musicalprojekt „Somnium“ zu Ehren Keplers am Start. Der Chorverband würdigt seinen Namensgeber mit einer aufwändigen Inszenierung. Es gibt sphärische Klänge, coole Songs, Tanz und Theater. Beteiligt sind Chöre der beiden Kepler-Städte Weil der Stadt und Leonberg, Tanzgruppen der Ballettschule Gymnastica Weil der Stadt, Solisten, live begleitet von einem Projektorchester.



Projektstarter*in

Angelika Puritscher



Budgetziel

10.000 EUR



Deadline

22.11.22



Hier das Projekt unterstützen:

www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/musical-urauffuehrung-somnium